「万引防止啓発のための壁新聞掲示に関するアンケート結果」

(配布:2017.6月 集計:2016.7.6現在受付分)

(*ご回答者:副校長、教頭、教諭、生徒指導主事、生活指導主任他 *アンケート回答数:69校)

この壁新聞は掲示されますか?

98%
0%
1%

今回の掲示期間は?

1年間	13%
約9ヶ月(年度末迄)	57%
約6ヶ月(12月末迄)	4%
約3~4ヶ月	16%
その他	10%

今後はどのような資料があると良いですか?

①今回のような壁新聞	52%
②中学生用の万引防止の啓発リーフレット	51%
③中学生用の万引防止の啓発DVD	49%
④保護者用の万引防止の啓発リーフレット	31%

(複数回答)

●万引き防止の

活動も大切で

すが、万引き

ご意見・感想(抜粋)

- ●生徒が初めて知る項目もあり、ことの重大さを知る壁新聞 になっていると思います。
- ●生徒の規範意識醸成に向けた良いきっかけとなっている。 本年度の4コマ漫画形式(セリフなし)は、クラスでの指 導の際、子どもたち自身に考えさせることのできる、良い 資料となると考える。
- ●夏休みなど長期休業の前には、万引きなどの触法行為をし ないように指導します。ポスターは、継続的に子供の目に 触れるため、大変効果的だと考えています。
- ●一目でわかりやすいので今後も作成をよろしくお願いします。
- ●中学校では、最近は万引きは減少傾向にあると思う。た だ、油断せずに時折指導は必要であると考えている。
- インパクトがありとても良いと思います。
- ●壁新聞は、とても効果的なレイアウトだと思います。夏季休業 前の時期には、タイムリーな資料だと思います。ただ、ポス ター下方に、御機関のアンケート協力に対する「ID」と「PW」 が載っているのは、いかがなモノかと思います。(生徒がなり すましで適当なアンケートを送る懸念が無いとは言い切れま せん) 本校では、申し訳ございませんが、「教員の皆様へ」の 部分は削除し、掲載しております。次年度の懸案事項としてご 参考にしていただければ幸いです。
- ●いつもありがとうございます。万引き防止啓発活動がんばります。
- ●もう少し新聞のサイズを小さめにしていただきたいです。

- ●毎年ポスターを掲示させていただいております。ありがとうご ざいます。新しい壁新聞を掲示すると生徒たちは立ち止まり よく見ている光景が見られます。その光景を見ると万引き防 止に効果があると感じます。今後ともよろしくお願いします。
- ●万引防止啓発のための活動ありがとうございます。「万引 きは、様々な犯罪の入り口である」ということを強調する 啓発物等の作成をよろしくお願いします。
- ●中学生にとって問題行動の入り口といってよい万引き(窃 盗)ですので、未然防止にいっそう努めたいと思います。
- ●壁新聞には「窃盗」の言葉がたくさん並ぶが、プラスの表 現が並ぶようなもののほうが、本校としては長期間掲示し やすいです。
- ●学校でも万引き防止に努めていきます。家庭用の啓発資料 があるとより効果的と思います。
- ●今回の壁新聞ですが、「母親に怒られる」という表情では なく、「母親をはじめ、たくさんの人に迷惑をかける」と いう表現のほうがよかったと思います。
- ●夏休み前など各学期末の終業式で生徒指導から必ず全校生 徒に指導をしています。その後学級担任から各学級で再度 念を押し、さらにPTAでも保護者啓発をしております。
- ●本校では、2、3年牛を対象に最寄警察署による万引き等 を含む指導を実施している。ポスターの掲示は、周知・抑 止力に繋がると思う。

を捕まえた店 舗なりの対応 が大切です。 必ず警察に被 害届けを出し

て事件化しておくことが大切です。その方の啓発もやってほし いところです。田舎の店舗ですと、訴えてもらえないケースが 多いので、困ります。是非取り組んで欲しいです。

- ●私は10年ほど前、高千穂交易株式会社に研修のため3日間お 世話になりました。その際に、全国万引犯罪防止機構から も説明を受け、渋谷や市川の商業施設にて防犯ゲートを実 地見学させていただきました。ソフト面でも警察官の方々 に挨拶をすることの大切さを教えていただきました。この 時の経験が現在でも生きています。生徒に万引きをさせな い心の教育にこれからも取り組んでいきます。
- ●実際に罰金刑などになった事例集事例があると生徒はよく 見ると思います。
- ●万引きに該当する具体的な内容をイラストで表現してあ り、生徒が意識する新聞となっており、万引き防止の啓発 に役立っていると思います。